



Macabron / Maca Carriedo (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ADELA MICHA).- **Monreal** dio una declaración muy, pero muy preciosa, en donde dice que van a reformar la reforma (al Poder Judicial), tiene un errorcito, unas cositas que tienen que cambiar en una reforma que está cambiando la Constitución, así lo mencionó el legislador: “Está en estudio ahorita, estamos viéndolo en un grupo de trabajo, porque todo este tipo de cosas que surgen de la aplicación de este mecanismo nuevo, se está resolviendo.”

El orden de los factores sí altera el producto y como era ‘aprúebese ahora, revítese después’; dos Cámaras, 500 diputados, 128 senadores, no hubo uno que dijera ‘perate, perate, perate’.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1vGPbR0lgRbPU8Dxy?e=uPMfx8